



Communiqué de presse
11 juin 2019

Découverte d'habitations du second âge du Fer à Vescovato

Préalablement à la construction de bureaux sur la commune de Vescovato, une équipe de l'Inrap met au jour, sur prescription de l'État (DRAC de Corse), un ensemble de vestiges remarquables. Menées depuis mars 2019, ces fouilles ont révélé un habitat antique ainsi que des bâtiments du second âge du Fer (V^e – I^{er} siècles avant notre ère). Ces recherches constituent la plus grande surface fouillée (1,4 hectare) par l'archéologie préventive en Corse.

Un établissement antique

À quelques pas de l'entrée du stade, les archéologues de l'Inrap ont découvert les fondations d'une partie d'un établissement rural romain. Un pressoir y a été mis au jour et les études futures permettront d'en qualifier la production agricole. Un ensemble funéraire est rattaché à cet établissement.

Un ensemble structuré de bâtiments

En contrebas du terrain, les restes d'un habitat villageois ont été mis au jour, dont huit bâtiments datant du second âge du Fer. Ils sont identifiés par les trous destinés à l'ancrage des poteaux. Dans l'un des bâtiments, un four à galettes confirme la vocation domestique des structures. Le plan des bâtiments, alignés les uns à côtés des autres, face au lit d'une ancienne rivière, présente une lisibilité saisissante. C'est la première découverte archéologique, en Corse, d'un village de plaine pour les siècles qui précèdent la conquête romaine.

L'Inrap

L'Institut national de recherches archéologiques préventives est un établissement public placé sous la tutelle des ministères de la Culture et de la Recherche. Il assure la détection et l'étude du patrimoine archéologique en amont des travaux d'aménagement du territoire et réalise chaque année quelque 1800 diagnostics archéologiques et plus de 200 fouilles pour le compte des aménageurs privés et publics, en France métropolitaine et outre-mer. Ses missions s'étendent à l'analyse et à l'interprétation scientifiques des données de fouille ainsi qu'à la diffusion de la connaissance archéologique. Ses 2 200 agents, répartis dans 8 directions régionales et interrégionales, 42 centres de recherche et un siège à Paris, en font le plus grand opérateur de recherche archéologique européen.

Aménagement **SARL Brandizi**
Contrôle scientifique **Service régional de l'archéologie (Drac de Corse)**
Recherche archéologique **Inrap**
Responsable scientifique **Samuel Longepierre, Inrap**

Contacts

Vincent Duménil
Chargé de développement culturel et de communication
Inrap, direction interrégionale Midi-Méditerranée
06 87 01 62 86 – vincent.dumenil@inrap.fr

